

3915 North Hills Drive,  
Austin, Texas, 78731, EE. UU.  
11 de enero de 1973

Sr. Antonio Acevedo Escobedo,  
Copérnico 126  
México 5, D. F.

Mi querido y estimado amigo:

Con cierta inevitable demora le escribo unas rápidas líneas para expresarle nuestros mejores deseos para el Año Nuevo que ahora empieza. Que traiga suerte para usted y para todos los suyos. Después de las llamadas vacaciones navideñas ya vamos saliendo de las fiestas para regresar a las normalidades de la existencia diaria. Faltan todavía algunos días antes de que comience el nuevo curso; me aprovecho de ellos para mandarle las presentes líneas. Francamente vuelvo a la rutina académica sin grandes entusiasmos.

También quiero agradecerle mucho el amable envío del recorte sobre el libro que se proyecta sobre Paz, o sea el que va a recoger los trabajos leídos en el Simposium de Oklah oma hace un año y pico. Creo que vale la pena, no por mi modestísima colaboración sino por las otras ponencias leídas, algunas de verdadera calidad.

En los últimos días he escrito a Monterde. Sobre todo quiero saber cómo sigue de salud. ¿Ya va a la Academia? Nuestra correspondencia se había interrumpido un poco por mi culpa, debido a mis obligaciones universitarias.

Antes de que se me olvide: quiero anunciarle la llegada a México de la señorita Diana Cantella, alumna mía que comienza a escribir la tesis doctoral sobre el tema general del modernismo, el japonismo y el haikai. Va con una beca importante; es muy trabajadora e inteligente además de ser una persona muy simpática. Su tesis la escribe bajo la dirección de Ricardo Gullón y un servidor aunque el tema no se ha definido con toda exactitud. Me permití darle a ella su dirección, y espero que se ponga en contacto con usted, porque necesita de su buena orientación en las tareas que se propone.

¿Noticias de acá? Muy pocas en realidad. En febrero se casa nuestra hija menor, la última, y, como puede imaginarse, éste es el tema de conversación en mi casa. En noviembre tuvimos acá una semana dedicada a la conmemoración de la publicación del gaucho Martín Fierro en 1872. Grandes éxitos y excelentes ponencias presentadas por gente de calidad, inclusive Anderson Imbert y González Lanuza. Y como digo pronto comienza de nuevo el semestre de la primavera. ¡Ojalá que pase tan rápido como el del otoño! Un relámpago aunque hubo disgustos en el departamento.

Sin más por el momento, su amigo manda saludos cordiales y afectuosos para todos, y, para usted, un gran abrazo de su adicto amigo que tanto lo estima,

